

自分大好き 友だち大好き おかべ大好き

O A P (おかべ アサギマダラ プロジェクト) ~進捗状況~

朝一小のフジバカマ



アサギマダラの飛来が
待ち遠しいです!

← 岡部小の
フジバカマ



フジバカマが満開になるのももうすぐ!

岡部中のフジバカマ

朝比奈保育園のフジバカマ



我が家でも育て
てみたいなあ
Iさん

地域の皆さんの
いろんな声が聞かれます



Y邸(子持坂)のフジバカマ

うちの庭でもフジバカ
マを育てているよ
Sさん



いきいき交流センターのフジバカマ



T邸(村良)のフジバカマ



※これらは9月中旬の様子です。お便りが
発信される頃には満開になっているでしょう

…こんなできごとが～

9月10日、岡部小で「アサギマダラをみつけたよー!」と。

いよいよ待ちに待っていたアサギマダラが到来。とビッグニュースにわきました。が、残念!よく調べてみると、アサギマダラによく似た「アカボシゴマダラ」(外来種)と判明。でも、子どもたちの興味は倍増。アサギマダラの飛来が待たれます。



岡部小 9月の美化ボランティアの活動が行われました

< 活動後 >



< 活動前 >



夏に勢いよく伸びた花壇の

草を沢山取りました。コンテナに何杯も取れた草をリヤカーで運んでいると、運動場から先生と3年生の子どもたちが運動場から戻ってきました。「ありがとうございます! お世話になります。」と先生の声とともに、一緒にいた子どもたちも口々に「こんにちは!」「ありがとうございます!」と声をかけていました。心温まる光景でした。

毎月 第1火曜 8時30分くらいから 岡部小 正門丸池付近で活動しています。ご参加ください!

朝一小 龍勢傘づくり 9月10日



11月に計画されている龍勢の打ち上げに、朝一小が参加します。西の平龍勢連(殿)の方々から、龍勢傘づくりの説明を伺い早速、学年ごとに色つけの作業を行いました。



大きな傘に描かれた「校章」「アサギマダラ」「コスモス」の絵柄も朝一小にピッタリ!子どもたちは、一筆一筆丁寧に色つけをしていきました。

< 3,4年生は「アサギマダラ」を>

< 「校章」に色つけする6年生 >



これらの傘は、西の平龍勢連の方々から夏から準備してくださいました。薄い紙を破れないようにパラシュートの形にし、各絵柄が描かれていました。ありがとうございます。先祖代々伝承されてきた龍勢。子どもたちが、その伝統・文化に触れることは大きな意義があることと感ずります。秋の大空にみんなの夢を乗せた龍勢が打ち上がることでしょう。

